MINISTERIO DE INDUSTRIA

16562

RESOLUCION del Tribunal calificador del concurso-oposición a tres plazas no escalafonadas de In-genieros de Minas, adscritas al Instituto Geológico Minero de España, por la que se convoca a los opositores.

Constituído el Tribunal calificador del concurso-oposición a tres plazas no escalafonadas de Ingenieros de Minas, adscritas al Instituto Geológico y Minero de España, designado por Orden del Ministerio de Industria de 20 de julio de 1974, ha acordado convocar a los señores opositores el día 2 de octubre próximo, a las nueve de la mañana, en el Ministerio de Industria, calle Serrano, número 37, Madrid, para realizar el primer ejercicio de las pruebas selectivas.

De acrerdo con el nunto 65 de la Orden de 30 de noviem-

de las pruebas selectivas.

De acuerdo con el punto 6.5 de la Orden de 30 de noviembre de 1972, los aspirantes que, por causa de fuerza mayor, no hubieran podido acudir al llamamiento del párrafo anterior presentarán los justificantes que lo acrediten, dirigidos al señor Presidenta del Tribunal, en la Dirección General de Minas y de la Construcción, Serrano, número 35, Madrid, antes de las doce de la mañana del día 7 de octubre de 1974, y, previa conformidad del Tribunal, dada a conocer en el tablero de anuncios del Ministerio de Industria se presentarán el primer ejercicio. fermidad del Tribunal, dada a conocer en el tablero de anuncios del Ministerio de Industria, se presentarán al primer ejercicio de las pruebas selectivas el día 2 de octubre, a las nueve de la mañana, en el Ministerio de Industria.

Los opositores deberán ir provistos del documento nacional de identidad, a los efectos del punto 6.3 de la Orden de 30 de noviembre de 1872.

Madrid, 6 de agosto de 1874.—El Vocal-Secretario, Julian Prado Calzado.—V.º B.º: El Presidente, José Maria Oliveros Rives.

MINISTERIO DE COMERCIO

16563

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante per la que se designa el Tribunal califi-cador del concurso oposición para proveer una plaza de Ayudante de Inspección de Buques.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 14 de mayo del corrienta ano (-Boletin Oficial del Estado-número 122) se ha convoca-do concurso oposición para proveer una plaza de Ayudanto de Inspección de Buques. Con arreglo a lo dispuesto en el punto 7.º de la citada Orden ministerial, Esta Subsecretaría tiene a bien nombrar el Tribunal califica-

dor, que estará compuesto por los siguientes sedores:

Presidente: Don Fernando de Rodrigo y Jiménoz, Inspector general de Buques.
Suplente: Don Manuel García Caamaño, Subinspector general

de Buques.

Don Baldomero García Doncel Rodríguez, Ingeniero Jefe de la Inspección de Buques de Cadiz.

Don Félix Rebollo Baranda, Ingeniero Jefe de la Inspección de Buques de Vizcaya.

Don José María Sánchez de la Parra Borao, Ingeniero de la Inspección de Buques de Barcelona. Don José Antonio Acedo Guevara, Ingeniero de la Inspección de Buques de Vizcaya. Secretario: Don Antonio Prego García, Ingeniero de la Ins-

pección General de Buques. Supiente Don José Maria Marín Córriz, Ingeniero de la Ins-pección General de Buques.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 4 de julio de 1874.—El Subsecretario de la Marina Mercante, Enrique Amador Franco.

limo. Sr. Inspector general de Buques.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

16564

RESOLUCION de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Madrid por la que se publica lista provisional de admitidos y excluídos al concurso-oposición para cubrir en propiedad tres plazas de Letrado.

Dando cumplimiento a lo establecido en la norma 3.º de la resolución de esta Camara de 29 de abril de 1973 («Boletin Oficial del Estado» número 130 de 31 de mayo de 1973) por la

que se convocaba concurso-oposición para cubrir en propiedad tres plazas de Letrado, a continuación se publica lista provisio-nal de aspirantes admitidos y excluídos.

Admitidos

Don Manuel Llinas Thomas. Don Manuel Barberán Lorente,
Don Jaime Cano Cornejo.
Don Jesús Camargo Hernandez.
Don José María Mesonero Partearroyo.

Excluidos

Don Fernando L. Fernández Blanco.-Por no acreditar haber satisfecho los derechos de examen.

Contra la presente resolución podrá formularse reclamación en el plazo de quince dias siguientes a esta publicación, Madrid, 15 de julio de 1974.—El Secretario.—5.907-E.

ADMINISTRACION LOCAL

16565

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guadalajara por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos en la oposición convocada para proveer en propiedad la plaza vacante de Jefe de Contabilidad de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluídos en la oposi-ción convocada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 41 de 4 de abril v. en el «Boletín Oficial del Estado» número 103 de 30 del mismo mes del año actual para proveer en propiedad la plaza vacante de Jefe de Contabilidad de esta Corporación, y que se hace pública a efectos de lo previsto en la base 7.º de la citada convocatoria.

Admitidos

Doña Olga Notario Tabernero.

Excluídos

Ninguno.

Guadalajara, 2 de julio de 1974.—El Presidente, Mariano Colmenar Huerta.—5.898.E.

16566

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huelva por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer una plaza de Médico Anestesista para el Servicio de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Provincial.

Expirado el plazo de presentación de instancias para proveer en propiedad, mediante oposición, una plaza de Médico Anestesista para el Servicio de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Provincial, por el presente se hace público que han sido admitidos los aspirantes que a continuación se relacionan:

D. Juan Bautista Alzañiz Folch,
 D. Ricardo Pavón Rey,
 D.ª Amalia Lloria Bernacer,

Lo que se hace publico en cumplimiento de lo previsto en la

base 4.º de la convicatoria. Huelva, 2 de agosto de 1974.—El Presidente.—El Secretario general.—6 875 A.

16567

RESOLUCION del Ayuntamiento de Catarroja (Valencia) sobre convocatoria de concurso libre, previo examen de aptitud, para proveer en propiedad una plaza de Alguacil municipal.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Valencias del día 12 de julio en curso se publica la convocatoria y basos para la provisión en propiedad, mediante concurso libre, previo examen de aptitud, de una vacante de Aiguacil municipal, incluida en el grupo D. Subalternos, con el grado 5, y tiene asignado el coeficiente 1.4, al que corresponde un sueldo base anual de 50.400 pesetas, más el derecho a trienios, pagas extraordinarias y demás emoiumentos que establecen las disposiciones legales vigentes.

El plazo de presentación de instancias, en el Ayuntamiento, será de trointa dias habiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boietín Oficial del Estado». Catarroja, 16 de julio de 1974.—El Alcalde, Joaquín Pedro Vila.—5.948-E.